

Bon bilan pour Sion Basket

Résultats probants pour les équipes. Intégration de l'équipe sport-handicap des Bulls de Sion. Partenariats développés avec les clubs environnants. Alors que se déroule le camp d'été, que les entraînements vont reprendre très bientôt, Sion-Basket poursuit son développement.

Lors de la saison passée, la première équipe masculine évoluait en 1ère ligue nationale et a atteint les playoffs ou elle a été éliminée en quart de finale. L'équipe-phare féminine, évoluant en Ligue Nationale B, s'est également inclinée en quart de finale des play-offs et de la coupe suisse.

Palmarès jeunesse

Le club qui mise également énormément sur la formation des jeunes, obtient les premiers fruits de son travail! Les équipes U20 (moins de 20 ans) et U15 (moins de 15 ans) ont participé la saison dernière à la COBB A, le championnat opposant les six meilleures équipes romandes et se sont inclinées en demi-finale Challenge.

Déjà récompensée aux mérites sportifs de la ville de Sion en février 2018 pour ses résultats probants de 2017, la jeune équipe des moins de 13 ans s'est à nouveau illustrée dans le championnat 2018. L'équipe U13a termine le championnat invaincue, remportant tour à tour la coupe valaisanne, et étant sacrée championne valaisanne.

Ces mêmes 3 équipes étaient sélectionnées pour la finale de la Coupe valaisanne et toutes l'ont remportée! Au chapitre des talents, Thomas

Salman, jeune espoir du basket valaisan formé à Sion-Basket et jouant dans l'équipe de première ligue fait également un parcours remarquable; il est membre de l'équipe nationale U16 avec laquelle il a participé aux championnats d'Europe division B à Sofia et fait également partie du cadre national U18. Deux joueurs U15, sont également convoqués pour le camp de détection nationale.

Avec plus de 250 licenciés, 23 entraîneurs qui s'investissent plusieurs fois par semaine pour former les joueurs du club, une nouvelle organisation et un nouveau président, le vent de renouveau qui souffle sur Sion Basket porte déjà ses fruits. Alain Zumstein, Président du club Sion-Basket: «Notre optique de miser sur la formation des jeunes avec des entraîneurs chevronnés tels qu'Etienne Mudry, Domenico Marcario, Emir Salman, est un pari qui s'avère gagnant et qui va continuer à porter ses fruits dans l'avenir nous permettant à moyen terme de retrouver l'élite du basket suisse».

Partenariats prometteurs

Le club a développé des partenariats avec les clubs d'Hérens et de Sierre. Ces partenariats visent à assurer une intégration et continuité

dans la formation des joueurs vu que Sierre et Hérens n'ont pas d'équipes dans les catégories d'âge U15 (Hérens) U17 (Sierre) et suivantes.

Au registre des partenariats, Sion-Basket poursuit la collaboration avec Hélios Basket qui se concentre sur la filière filles alors que Sion formera les équipes garçons et ceci dès la catégorie U15, les équipes minimales restant

mixtes dans ces 2 clubs. Ces partenariats doivent permettre de créer un pôle valais central fort, gage d'avenir pour le basket valaisan. Sion-Basket qui désire également accompagner au mieux ses joueurs a conclu un partenariat avec le Swiss Medical Center de la Clinique romande de réadaptation SU-VACARE.

Communiqué et www.sion-basket.ch



SPORT-HANDICAP

Suite à l'excellente collaboration lors de la finale du championnat suisse spécial olympics à Sion, le comité de Sion-Basket et M. Claude Duport, responsable de l'équipe des Bulls de Sion, équipe sport-handicap, ont décidé d'unir leur destinée. En effet, l'équipe sport-handicap intègre le club dès la prochaine saison.

Les ambitions ne s'arrêtent pas là car Sion-Basket désire favoriser la cohésion sociale et créer une équipe jeune special olympics qui permettrait d'accueillir des personnes aux besoins spécifiques. A terme le club pourrait être certifié UNIFIED sports un label décerné aux clubs qui accompagnent et forment les jeunes et adultes aux besoins spécifiques. A ce jour, les clubs d'Union Neuchâtel, de Vevey-Riviera et les lions de Genève font partie de ce programme.

Pour toutes informations complémentaires, n'hésitez pas à contacter M. Alain Zumstein, Président au 076/530.68.30. et pour des renseignements concernant l'équipe sport-handicap M. Claude Duport, 079/175 88 31 claudio.shs@netplus.ch

